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しめ議会だよりに関するアンケート結果 

 

 「しめ議会だよりに関するアンケートのお願い（実施期間：令和２年８月１日

から９月３０日）」を第９４号（令和２年８月１日発行）で行ったところ、１９

名の方からご回答を頂くことができました。ありがとうございました。 

 ご回答結果とご意見を報告いたします。みなさまのご意見を活かして、今後さ

らに良い議会だよりをお届けしてまいります。 

 

問１．あなたは、志免町議会の情報を何を通じて得ていますか。（複数回答可） 

 

その他：議員の方々よりの情報（70歳代） 

 

問２．あなたは、「しめ議会だより」にどんな印象（イメージ）をお持ちですか。

（複数回答可） 
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問３．あなたが、問２で選んだ印象を持った理由を教えてください。（自由記述） 

読んでみようと思う気持ちはとてもあるけれど内容や言葉が難しいときが多々

ある。 
30歳代 

写真やイラストなども入れてほしい 40歳代 

議員さんのその時々の写真付きで発言内容を端的に記載されてありそれぞれ

がどういうお考えをお持ちかがよく分かる。 

また議会での決定事項や町の対応や進捗など知れてよい冊子だと感じている 

40歳代 

議会だよりを作って下さる方への感謝と、その製作費は私たちの税金からなん

だなーと、ふと考えるようになったからです。 
50歳代 

志免町の行政内容を知りたいので 50歳代 

ずいぶん読み易くなりましたが、言葉が難しく何の事だろうと思います。具体的

な事がわかるともっと読んでみようと思う。課税限度額って？ 
60歳代 

カラーのページになり読みやすくなりました。写真も多くなった様に思います。 60歳代 

レイアウト、色どりが分けてあり分かり易い。予算がどのように使われているの

か記載がある。 
70歳代 

特に一般質問では議員の考え方や、町の方向性がよくわかる。 70歳代 

ズバリ町政を ２名の方問題提起をされ、それぞれの教育長、課長さんのコメ

ントあり、少し考えさせられた。遺伝子組み換え小麦が気になりました！ 
70歳代 

それぞれの議員さんの仕事がよくわかります。議員さんは活動の様子や議会

の様子を町民に報告、知らせる義務があると思います。 
70歳代 

これまでの議会だよりもかなり熟読してました。 

なんといっても一般質問の内容と執行部の答弁は町民として知る義務がある

と思うからです。 

質問に工夫があったらと思う事と執行部の「木で鼻くくったような」答弁も目立

つ。委員会でないと質疑応答にはならないんでしょうね。 

新聞に掲載されるような大きな問題が多ければそれも問題ですので議会だよ

りは大切なものだと考えます。 

70歳代 

ズバリ町政を問うを毎回読ませてもらっていが、鋭い質問に感心している。し

かし一部はつまらない質問がある。 
80歳以上 

議員の活動がよくわかる 80歳以上 

私は好奇心が強く、知りたがりなので。 

知らないことを知るのは、徳をした気がする。 
80歳以上 

表紙の子供の写真が良い 80歳以上 

毎回‟しめまち委員会レポート”に興味があり楽しく拝読しております。 80歳以上 
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問４．あなたは、「しめ議会だより」を読みやすいと思いますか。 

 

 

問５．あなたが、問４で選んだ理由を教えてください。（自由記述） 

そこまで文字数が多くなく写真が入っているのでよみやすさはある。 30歳代 

初めて読むにはわかりにくい 40歳代 

シンプルで誰でも読みやすいと思う 40歳代 

言葉が割とわかりやすいし、文字の大きさも思いやりがあると思います。 50歳代 

コロナのためか内容が以前より少なく感じる 50歳代 

議会広報者が頑張ろうと思ってることが伝わった。読んでいきたいと思えた。 60歳代 

説明が簡単で分かり易い。写真が多様されている。 70歳代 

見出し、写真の使い方、色あい等に工夫が見られる。読みやすい。 70歳代 

レイアウトの仕方、みだしの字の大きさ、写真の入れ方。字が大きい（数字）

のが高齢者にとって良い。 
70歳代 

いろんな工夫が見られるから。 70歳代 

カラフルで字も大きいので。 80歳以上 

内容が親切である。 80歳以上 

？こんなことに理由が必要ですか 

（私は、政治に興味があり、先ず読んで理解しないと、先に進めない） 
80歳以上 

身近な記事であるから 子供食堂もとりあげて下さい 80歳以上 

厚生建設常任委員会報告の「防災・減災への取り組み」町内でも活用してほ

しいと思った。特に町内は高齢者の方が多いので… 
80歳以上 
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問６．あなたが、今回の「しめ議会だより（第９４号）の中で関心のある紙面は

なんですか。（複数回答可） 

 
 

問７．あなたは、どのような「しめ議会だより」であれば、読みたいと思います

か。（複数回答可） 

 
その他：若い人も年配の方も興味を持つ話題（50歳代） 

    身近な人でなくてもいいのですが、表情がわかるくらい大きくあつか

ってほしい。（70歳代） 
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問８．あなたの年齢を教えてください。 

 
 

 

最後に、ご意見があればお聞かせください。（今後設けてほいいコーナーや全体

的なご感想など） 

以前、女性議員さんに対して謝罪をもとめている男性議員さんの記事を読ん

で、とても悲しい気持ちになった。各々、いろいろな思いをもって町政に向かっ

ていると思う。お互いを尊重し合えるような議会であってほしいし、謝罪、責任

というより、もっと他に町のことの話し合いをして町をよくしていってほしい。 

30歳代 

同じことの繰り返しにみえる 40歳代 

新人議員が多いので、その人達がどう思っているか知りたい。町長のあしあと

（広報しめまち）にあるように議員のあしあともあったらいいと思う。 
50歳代 

町議会に関心を持ってもらうため、町民に議会傍聴をもっとＰＲしてほしい。自

分が選んだ議員さんの活動を知るのは大事な事と思う。町内会や町の施設で

サークル活動をやってる人等は年に１～２度は傍聴してほしい。（若い議員さ

んに大いに期待しています。新しい風を吹かせてください。） 

60歳代 

今回の政務活動費の収支一覧は具体的で良かった。 

コロナ対策もわかりやすく。ＰＣＲ検査やワクチンについては？ 

予算後の事がどうなったか。どう生かされたについてわかるとうれしいし、身近

に感じる。 

60歳代 

政務活動費の公表をされましたが、各個人の「研究研修費」「資料作成費」「資

料購入費」等詳しく公表してほしいですね。これからも政務活動費には関心を

持ちつづけたいと思います。 

60歳代 
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突撃！インタビューのコーナーですが、10名のアンケートに円グラフはないと

思います。10名のインタビューだったら、内容を男女別・年代別に詳しく載せ

てほしいですね。 

各議員の議員になった思いを字数を決めて掲載して欲しい。 

ずい分読み易い誌面になったと思います。今後も面白く楽しめる議会だよりに

して下さい。 

70歳代 

広報紙では写真の取り扱いは大切だと思います。それからいけば表紙はせっ

かくのよろこびの学校再開なのに背中ばかりで誠に残念。Ｐ６、Ｐ１０も全体の

雰囲気はわかっても、だれなのかはわかりません。子ども、若者、高齢者の笑

顔は心豊かにしてくれます。プライバシーの問題をお考えのこととは思います

が、よくばらずに数人にしぼっていけば了解をとるのもむずかしくないのでは。

安河内議員、末藤議員の写真位置（配置）は目線が記事の流れを追ってお

り、非常にいいと思います。広報委員の皆様に期待しております。 

70歳代 

コロナ対策について！！ 

コロナ対策は町はどうしてあるか？くわしくお願いします。重症患者の医療設

備、医療の設備大丈夫ですか？検査すみやかに出来るか。マスクを配ってい

ただくだけではなく、他はどの様な事してありますか。町民に安心、安全を。 

70歳代 

No94が全面的にスタイル一新なんでしょうね。前号の配布が町、県 93号が

同時に小宅に届きました。コロナ異常事態スタート時期でしたと記憶します。

その時貴誌だけがコロナ発生を急きょ取り入れた誌面が見られました。「他誌

が見えないのですごい臨機応変ですね」とＨＰを探したんですが見つけれませ

んでした。町、議会並列の位置に在りながら議会さん議員さん一度町のＨＰ覗

いたらいいですよ。あまりに入り口が軽いです。本アンケートＨＰからと言いな

がらアドレスの記載もないじゃないですか。 

70歳代 

今後も建設的な、町政の目付役な存在であって欲しい。発行を続けてほしい。 80歳以上 

徒に年齢を重ねた私に読みたいと思わせてくれるのに„謝々″大変でしょう

が、己をみがく修行だと思って、頑張ってください。フレーフレー、楽しみにして

ます。 

80歳以上 

昔に比べたら読みやすく興味が湧いて来回も読みたいと思うようになります。

全体的に「議会だより」読み安くなったと思います。私も読むようになりました

ので（今まであまり興味はなしでした）。毎回大変でしょうが頑張って下さい

ネ！！ 

80歳以上 

※自由記述・ご意見につきましては、「しめ議会だより」に関するものを抜粋し

て掲載しております。ご了承ください。 


